



Informationen

Hundeschwimmen am 19. September im Freibad Strümpfelbach

Das Ende der Freibadsaison rückt immer näher. Am Wochenende vom 17. und 18. September gibt es für Menschen die letzte Gelegenheit für Badespaß in den Freibädern von Weinstadt. Hunde und ihre Herrchen oder Frauchen können sich auf den Montag, 19. September, freuen – denn dann gibt es nach langer Zeit wieder ein Hundeschwimmen im Freibad Strümpfelbach. Das Becken steht von 12 bis 18 Uhr den Vierbeinern zur Verfügung. Der Eintritt pro Hund beträgt 1 Euro, Menschen kommen gratis ins Freibad.



Mo 19. Sept | 12-18 Uhr
Eintritt: 1 Euro pro Hund, Personen frei.

Jugendgemeinderat veranstaltet Fußballturnier am 17. September

Der Jugendgemeinderat veranstaltet am Samstag, 17. September, von 10 Uhr an ein



Fußballturnier am Roten Platz gegenüber der Reinhold-Nägele-Realschule. Zu diesem Turnier sind alle Jugendlichen im Alter von elf bis 18 Jahren eingeladen. Die Teilnahmegebühr beträgt 1 Euro und kann direkt vor Ort bezahlt werden.

Die Einnahmen aus dem Turnier werden im Anschluss für einen wohltätigen Zweck gespendet. Die Teilnehmer sollten für eigene Verpflegung und ausreichend Getränke sorgen. Die Teilnahme ist nur mit einer Online-Voranmeldung möglich – und zwar unter folgenden Link: www.eveno.com/fussballturnierjgweinstadt.

Bei schlechtem Wetter findet das Fußballturnier in der Sporthalle des Bildungszentrums statt.

Bürgerbüro in Beutelsbach weiterhin an drei Nachmittagen offen

Das Bürgerbüro hat bereits seit Anfang des Jahres wieder erweiterte Öffnungszeiten. Diese sind wie folgt:

Montag 8 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr
Dienstag 8 bis 12 Uhr und 14 bis 17 Uhr
Mittwoch 8 bis 12 Uhr
Donnerstag 8 bis 12 Uhr und 15 bis 19 Uhr
Freitag 8 bis 12 Uhr

Die Verwaltung bitte um Terminvereinbarung online unter www.weinstadt.de oder telefonisch unter (07151)693-109.

Genusstour durch 20 historische Gewölbekeller am 16. und 17. September

Alljährlich am dritten September-Wochenende ziehen Tausende von Wein- und Kulturgenießern durch die Keller der Stadt. Nach zweijähriger Pause lädt die Stadt Weinstadt in diesem Jahr wieder gemeinsam mit insgesamt 20 Weingütern und Gastronomen am Freitag, 16., und Samstag, 17. September, zur Nacht der Keller in die vornehmlich privaten Gewölbekeller in allen Stadtteilen ein.

Jeweils von 19 bis 1 Uhr gibt es Wein, Speisen, Musik und Kunstausstellungen. Mit dem Shuttlebus gelangen die Gäste bequem im 15-Minuten-Takt von einem Stadtteil zum nächsten. Der Shuttlebus fährt auch zum S-Bahnhof Endersbach, so dass einem autofreien Genuss nichts im Wege steht. Der Eintritt in die Keller



ist frei. Der Shuttlebus kostet pauschal 5 Euro pro Abend, Tickets sind in den Bussen erhältlich.

Die städtischen Museen haben ebenfalls geöffnet. Im Heimatmuseum Pflaster 14 Endersbach können Interessierte am Freitag um 19 Uhr, 20 Uhr und 21 Uhr die Museumsräume im Rahmen von Führungen besichtigen. Aufgrund der Größe des Museums sind die Teilnehmerzahlen begrenzt. Es gilt: Wer zuerst kommt, mahlt zuerst. Das Württemberg-Haus Beutelsbach ist an beiden Tagen jeweils von 19 bis 23 Uhr geöffnet.

Info: Eine ausführliche Übersicht über alle Keller und das kulturelle Programm sowie den Bus-Shuttle gibt es unter www.nacht-der-keller.de.



Demenz-Tagebuch „Da steht ´ne Oma vor der Tür!“ - Lesung im Bürgerpark

Eine Lesung der besonderen Art zu einem gesellschaftlich wichtigen Thema steht am Mittwoch, 21. September, um 18 Uhr im Bürgerpark Grüne Mitte an.

Die Schorndorfer Autorin Claudia Leihenseder liest aus ihrem illustrierten Demenz-Tagebuch „Da steht ´ne Oma vor der Tür!“ Veranstalter ist die Stadtbücherei Weinstadt.

Bitter. Bittersüß. Komisch? Ja. Demenz ist gnadenlos. Die Diagnose trifft ins Herz – und bleibt im Kopf. Nichts ist mehr, wie es einmal war. Doch wie damit umgehen? In ihrem Erstlingswerk „Da steht ´ne Oma vor der Tür!“ beschreibt Claudia Leihenseder

ihren Weg als Angehörige, als Tochter, als Begleiterin ihrer früh erkrankten Mutter durch die schwere Phase von der Diagnose bis zum Einzug ins Pflegeheim. Liebevoll und pointiert illustriert wurde das Demenz-Tagebuch von dem Stuttgarter Grafiker Gecko Keck.

Info: Treffpunkt für die Lesung ist die Holzbühne bei der Grillstelle gegenüber dem Parkforum. Bei schlechtem Wetter findet die Lesung in der Stadtbücherei statt. Der Eintritt ist frei. Der Stadtseniorenrat sorgt für eine kleine Bewirtung. Das Buch kann bei der Stadtbücherei ausgeliehen oder bei der Buchhandlung Blessings4you in Beutelsbach gekauft werden.

